

# Schach-Sponsor zieht sich zurück

**Zwiesel/Regen.** In den niederbayerischen Schach-Ligen wurden die Runden 8 und 9 der Corona-Saison 2019/2020 nachgeholt. Es fanden nur noch wenige Geisterspiele statt, die meisten Mannschaften quitierten den Dienst. So auch die 2. Mannschaft des SC Bayerwald: sie trat zu den letzten beiden Runden in der **Bezirksliga Ost** nicht mehr an, es konnten keine acht Spieler mehr gefunden werden. Mit drei Mannschaftspunkten belegt sie den letzten Platz.

Etwas besser war die Situation in der **Regionalliga Süd-Ost**. In Runde 8 trat der SK Bruckmühl nicht mehr beim SC Bayerwald an. In Runde 9 spielte man aber in Iilmünster ein 4:4 heraus. Zwei ersatzgeschwächte Teams waren froh, wieder schachspielen zu können. Die Siege für Bayerwald holten Stanislav Gschwendtner und Christoph Heiduk, Remis spielten Hausner, Müller, Palmi und Kronschnabl. Die 1. Mannschaft belegt mit 9:9 Punkten den 5. Platz. Da sich der langjährige Sponsor zurückzieht, spielt man kommende Saison ohne die internationalen Meister aus Tschechien und der Slowakei wieder im Bezirksverband.

- M.M.

PVP 29.9.20